

Recursos clave

Lokarrekin, como empresa en la que se dirige a un público específico como son centros penitenciarios, centros educativos, etc... cuenta con una combinación de **recursos clave** para garantizar el éxito del proyecto. Estos recursos clave pueden dividirse en cuatro categorías principales: físicos, intelectuales, humanos y financieros.

Para los **recursos físicos**, Lokarrekin requiere de instalaciones adecuadas para llevar a cabo sus programas. Esto puede incluir salones, oficinas, áreas recreativas y equipos especializados. En esto cabe incluir algunos aparatos digitales, software y herramientas tecnológicas en las que serán esenciales en optimizar en la actuación y la mejora de la prestación de servicios. Para optimizar los recursos físicos y, por tanto, los financieros, Lokarrekin da comienzo a su actividad desde un espacio alquilado de coworking, que le provea del material mínimo necesario para el desarrollo de su actividad.

Respecto a los **recursos intelectuales**, son los prioritarios dentro de la empresa Lokarrekin. Se basa en la creación de actividades y materiales didácticos para los centros con los que colabora la empresa. Estos recursos intelectuales son los que desarrollarán los integrantes del equipo en cuanto a la creación de los diferentes talleres educativos se refiere. Con ello, se obtiene una comprensión profunda de necesidades y dinámicas del mercado de los diferentes centros, lo cual es esencial para adaptar y mejorar los servicios ofrecidos.

En los **recursos humanos**, Lokarrekin cuenta con la colaboración de profesionales capacitados en áreas como trabajo social, psicología, educación; para tener una buena calidad en los servicios que se desarrollan en la empresa. Y la formación continua es fundamental para el personal teniendo así unas mejores prácticas y estar en tendencia.

Como **recursos financieros**, necesita inversiones iniciales y financiamiento para el desarrollo de sus programas, y sus servicios. Para estos recursos, Lokarrekin cuenta con los ahorros de los trabajadores, más inversiones externas que buscarán de socios colaboradores o estrategias de marketing y comunicación.

Respecto a cada tipo de recurso, la combinación de todos ellos, supone para la empresa el conocer el mercado en el que se va a invertir, su competencia directa y el adaptarse a los servicios. Por lo tanto, Lokarrekin, con su personal especializado, implementando programas novedosos y contando con inversiones continuas a su servicio, conseguirá destacar y diferenciarse de la competencia.

En cuanto a los **recursos tangibles e intangibles** clave:

Tangibles: instalaciones, equipos, tecnología y cualquier propiedad física son recursos tangibles. También se incluyen los resultados físicos y tangibles de los programas de integración social.

Intangibles: El conocimiento del mercado, la propiedad intelectual, la reputación de la marca, la experiencia del personal y las relaciones con los clientes son intangibles clave que contribuyen al éxito de Lokarrekin. Estos elementos pueden ser más difíciles de cuantificar pero son fundamentales para una oferta de valor sólida.